musica sacra p.A. OÖ. Theater und Orchester GmbH

4010 Linz, Promenade 39 Tel. + 43 (0)732 7611 600 I Fax -606 office@musicasacra.at I www.musicasacra.at



Linz, 29.10.2013

* PLATZ | SITZKISSEN

Gemeinschaftsprojekt Caritas für Menschen mit Behinderungen & musica sacra | Musik in Linzer Kirchen

Die Idee war einfach & praktischer Natur: Wie nummerieren wir die Linzer Kirchenbänke und Stühle für die Konzerte von musica sacra am besten, damit das Publikum möglichst schnell seinen Platz findet?

Und so wurden die mit **Reihen- und Platznummerierung bedruckten SITZPOLSTER** geboren. Damit es unsere Zuhörer nicht nur bequem und warm haben, sondern sich auch leicht zurecht finden!

Die **Werkstätten der Caritas** waren von Beginn an begeistert von der Idee und ein verlässlicher Partner über die letzten Monate bei der Produktion **der über 800 Polster**. In der Näherei wurden die Schaumstoffe bezogen, in der Blindengruppe wurden die Stoffe mit eigens hergestellten Stempeln und bunten Stiften nummeriert. Ein Kraftakt, für den wir alle gemeinsam einen langen Atem brauchten.

Das Ergebnis ist dafür umso erfreulicher und wurde zum ersten Konzert von musica sacra in der Saison 2013 I 14 am 20. Oktober in der Martin-Luther-Kirche erstmals erprobt. Die 350 Besucher fühlten sich sichtlich wohl auf den beguemen Plätzen.

Dieses einzigartige Gemeinschaftsprojekt wäre ohne Unterstützung jedoch nicht möglich. Wir danken daher dem **Landeshauptmann Stv. Josef Ackerl** sowie der **OÖ. Versicherung** sehr herzlich für ihre Förderung und dem Sponsoring des Sozialprojekts.

Für **Kristian Schneider**, der sich als Leiter der Evangelischen Kantorei leider aus Linz verabschiedete, gab es als Abschiedsgeschenk bereits ein Unikat, einen **Namenspolster**, damit er nun in Norddeutschland oft an musica sacra denkt. Auch Vorstandsdirektor Mag. Nagl von der OÖ. Versicherung freute sich sehr über seinen speziellen Platz in jedem musica sacra Konzert, und viele Künstler der Konzertreihe während der kommenden Saison.

Es freut uns wiederum sehr, wenn Sie Ihrer Leserschaft von unsren bequemen, warmen Plätzen in den Linzer Kirchen erzählen und laden natürlich auch Sie zum Probesitzen ein!







